

Fecha: 10-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl.: Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Aprueban recursos para reparación integral de escuela Brasil de Curicó

Pág. : 5
Cm2: 157,2
VPE: \$ 0Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:Sin Datos
Sin Datos
 No Definida

Aprueban recursos para reparación integral de escuela Brasil de Curicó

Inversión cercana a los 300 millones de pesos fue destacada por el alcalde George Bordachar, quien resaltó la importancia de una mejora sustancial del colegio.

Recursos por 297 millones 873 mil pesos aprobó el concejo municipal de Curicó para la adjudicación de la licitación del proyecto de conservación de emergencia de la Escuela Brasil, establecimiento educacional perteneciente a la red educativa municipal que desde hace unos años presenta una serie de anomalías estructurales.

Tras la votación favorable de los integrantes del concejo municipal, el alcalde George Bordachar Sotomayor, resaltó la significancia que reviste la apro-

bación de los recursos, los que en su momento fueron malgastados y que posteriormente dieron curso a una serie de acciones legales en busca de establecer responsabilidades administrativas.

«Esto nos permite recordar a toda la comunidad que son recursos que quedaron en su minuto y que fueron mal gastados y es por eso que tenemos las querellas, pero hoy día afortunadamente y por una gestión efectiva pudimos lograr un proyecto por casi 300 millones de pesos el

que fue aprobado por el concejo municipal. Agradezco a los concejales que votaron favorablemente esta iniciativa y así poder reponer esas instalaciones que están muy deterioradas y pensando en esta futura también de la escuela Ernesto Castro y la escuela Brasil que permita tener finalmente una escuela en las condiciones que se merecen nuestros niños. Estamos muy contentos con esta probación y a seguir trabajando en beneficio de la educación pública», señaló el alcalde George Bordachar.

Sobre el tema, la presidenta de la comisión educación del concejo municipal Ivette Cheyre, dijo sentirse feliz con la respuesta por parte de sus colegas concejales, confirmando el

pésimo estado en que se encuentra actualmente el emblemático colegio curicano.

«La escuela Brasil está en un momento que ya no se puede usar. El gimnasio y o auditórium tiene el piso todo roto, tenemos la techumbre también esta toda rota, ósea, necesita una reparación mayor y creo que esta es una intervención necesaria, esto es por el bien de nuestros niños, por el bien de la educación municipal, así que de mi parte estoy muy contenta de que el concejo municipal haya aprobado este proyecto», indicó Ivette Cheyre.

Respecto de los plazos que consideran las obras, Ivette Cheyre explicó que estos van más allá del mes de marzo, ante lo cual el

proceso educativo de los alumnos de la escuela Brasil se llevará a cabo en la escuela Ernesto Castro, ello, mientras dure el proceso de ejecución del proyecto.

«Esto no va a ser rápido porque son varias las reparaciones, ya que es un arreglo mayor también por el monto, así que cuando este listo esperamos estar todos cortando la cinta de estas nuevas reparaciones

de la escuela Brasil. Estos trabajos no permitirán que las clases sean retomadas en el mes de marzo, se trata de arreglos mayores que van a tomar varios meses. En el intertanto los alumnos se van a ir a estudiar a la escuela Ernesto Castro», indicó la concejala.

Según se indicó, las obras de reparación integral de la escuela Brasil de Curicó, serán iniciadas en las próximas semanas.

